

BOLETÍN INFORMATIVO Cuarto Trimestre 2024

16/10/2024

Atención a todos los moradores de San Antonio de Guerra los proyectos estratégicos y especiales de la presidencia, la gobernación provincial y la alcaldía les invitan a la gran jornada de inclusión social, "primero tú " que se llevará a cabo este jueves 17 de octubre desde las 7 de la mañana hasta las 3 de la tarde, en el liceo Mario Amador Álvarez.



16/11/2024

El Ayuntamiento de San Antonio de Guerra se complace en invitar a todos los munícipes a dar inicio a la temporada más mágica del año con el Encendido de nuestro Árbol Navideño Municipal.

Únase a nosotros en una noche llena de alegría, tradición y espíritu navideño, donde compartiremos:



19/11/2024

En el municipio de San Antonio de Guerra ¡ya estamos en Navidad! Ven y recibe esta hermosa temporada junto a nosotros. ¡Tu presencia hará de esta celebración un momento inolvidable! ¡Te esperamos!

Atentamente,

Ayuntamiento Municipal de San Antonio de Guerra



La alcaldía del municipio San Antonio de Guerra, hace entrega del Presupuesto Participativo a miembros de la comunidad de Bella Vista, para la construcción de un parque en el sector ya mencionado.



CONSTRUYENDO LOS SUEÑOS DE LA JUVENTUD DE SAN ANTONIO DE GUERRA

Esta novedosa obra ideada por el Alcalde Cesar Rojas, consiste en la reconstrucción del Club Municipal, convirtiéndolo en una moderna edificación de dos niveles. En el primer nivel contara con un novedoso y acogedor Salón Multiusos "Hernando Guerra" el cual estará a la disposición de los munícipes con el fin de desarrollar actividades sociales, culturales, recreativas entre otras.

En su segundo nivel, este contara con la primera escuela de artes registrada en la historia de nuestro municipio. Escuela de arte "Sabana de Guaba tico", una escuela comunitaria con el fin de lograr que nuestros niños, niñas y adolescentes inviertan su tiempo en actividades sanas y a la vez puedan desarrollarse.



12/11/2024

Atención a todos los moradores de San Antonio de Guerra los proyectos estratégicos y especiales de la presidencia, la gobernación provincial y la alcaldía les invitan a la gran jornada de inclusión social, "primero tú " que se llevará a cabo este jueves 17 de octubre desde las 7 de la mañana hasta las 3 de la tarde, en el liceo Mario Amador.



Pueblo de San Antonio Guerra, estoy agradecido profundamente por el comportamiento ejemplar que demostraron durante nuestra fiesta navideña. ¡Gracias por ser el alma de este evento! Fue un encuentro lleno de alegría, unidad y amor, donde toda la familia de Guerra disfrutó de este momento especial.

Agradezco al Santo de Israel, porque en cada momento nos acompaña y nos bendice.

En esta fiesta se bailó, se gozó, también se comió mucho, creo que no quedo ni un frito. Pero les confieso que estoy contento, porque pude ver cómo la gente se divierte y hasta la diáspora disfruto su fiesta.

Solamente municipio San Antonio de Guerra FELIZ NAVIDAD y que Dios los bendiga a todos.



Solamente municipio San Antonio de Guerra FELIZ NAVIDAD y que Dios los bendiga a todos En navidad la alcaldía de San Antonio de Guerra no se detiene y por esa razón continuamos entregando maderas y zinc, con el fin de que los ciudadanos sigan mejorando sus viviendas y puedan pasar una mejor navidad.

"Cada vez que una persona me dice Dios te bendiga, esas son las palabras que me llenan de alegría y a la vez siento más fuerza para seguir trabajando por nuestra gente y también por nuestro pueblo para que las ayudas sigan llegando y continuar transformando nuestro pedazo de cielo el cual lleva el nombre de San Antonio de Guerra" así lo expresó el alcalde Cesar Rojas.



Redes Sociales Instagram

@alcaldiasanantoniodeguerra

Facebook:

Cesar Rojas